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 令 和 ４ 年 第 ５ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会  

発 言 通 告 一 覧 表   

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

１ 
一般 

（一問一答） 
1 松嶋哲也 

市 長 

１．美濃市における公共交通について 

① 現状の課題・問題点をどう捉えているか。 

② 将来に向けた対策・在り方をどのように考えているか。 

民 生 部 長 

２．マイナンバーカードについて 

① 美濃市における申請・交付の状況はどのようか。 

 ② 利用者の利便性に向け、今後の取組はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

２ 
一般 

（一問一答） 
9 辻 文男  

市 長 

１．令和６年度に迎える市制 70 周年、ユネスコ無形文化遺産登録 10 周年、和紙の

里会館開設 30 周年の記念事業展開について 

① それぞれの記念事業についての取組はどのようか。  

総 務 部 長 

２．第６次総合計画１年目の実施状況と今後について 

① 総合計画実施状況と主要な施策の成果等説明書との関連が分かる仕組みにで

きないか。 

② 配布時期（公表時期）は、議会の決算審査に間に合うようにできないか。  

③ 総合計画策定に参画したワーキンググループの意見も反映すべきと考える

が、いかがか。 

産業振興部長 

３．以安寺山整備事業の今後について 

 ① 整備事業の最終形はどのようか。 

② 今後の維持管理には、実務を指導（監督）する専門職が必要と考えるがいか

がか。 

③ 少なくとも 10 年間の維持管理に関する予算措置を伴った計画が必要である

と考えるが、いかがか。 

民生部参事 

４．10 月１日施行の美濃市民の歯と口腔の健康づくりの推進条例について  

 ① 第９条に定められている基本施策のうち、今年度に予算措置され、実施され

る施策はあるか。 

総 務 部 長 

５．市民協働型事業推進に向けての予算措置について 

 ① 各課で計画している市民協働型事業には、どんなものがあるか。  

② 各課の計画している市民協働型事業の予算を一本化できないか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

３ 
一般 

（一問一答） 
2 須田盛也 

教 育 長 

１．美濃市の中学校部活動の地域移行について 

 ① 美濃中学校・昭和中学校の部活動の現状と課題はどのようか。  

② 部活動の地域移行について、どのような方向性をもって進めようと考えてい

るか。 

③ 部活動の地域移行に関する今後のスケジュールはどのようか。  

美 濃 病 院 

事 務 局 長 

２．美濃病院におけるキャッシュレス決済について 

① 病院会計・売店会計の現在の支払い方法はどのようか。 

② クレジットカードだけでなく、他のキャッシュレス決済の導入を進めること

はできないか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

４ 
一般 

（一問一答） 
5 梅村辰郎 

建 設 部 長 

１．（仮称）新大矢田トンネル事業について 

 ① 事業の進捗状況はどのようか。 

② 旧県道の取扱いについてはどのようか。 

建 設 部 長 

２．笠神・丸山線道路改良事業について 

① 事業の進捗状況はどのようか。 

② 下切・坂田線から東側への改良計画はあるのか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

５ 
一般 

（一問一答） 
3 服部光由 

市 長 

１．旧統一教会との関わりについて 

① 美濃市は旧統一教会関係のピースロード岐阜のイベントを後援したが、その

理由と現在はどのように対応しているのか。 

② 武藤市長は旧統一教会との関わりはあったか。 

③ 今後どのように関わるのか。 

産業振興部長 
２．インボイス制度導入による事業者への支援について  

 ① 制度導入による新たな負担に対してどのような支援を行うのか。 

教 育 次 長 

３．学校給食センターについて 

 ① アレルギー対応として卵の除去食が９月から提供されているがどのような状

況か。 

 ② 今後、アレルギー対応食はどのように進めるのか。  

建 設 部 長 
４．長良川遊水地について 

 ① 現在の遊水地の説明会を含む状況はどのようか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

６ 
一般 

（一問一答） 
8 岡部忠敏 

民 生 部 長 

１．改正動物愛護管理法の施行によるマイクロチップの装着について 

① 装着に関わる飼い主の義務はどのようか。また、装着のメリットはどのよう

か。 

② 制度の周知啓発はどのようか。 

総 務 部 長 

２．安全で快適な避難所のトイレの整備について  

 ① 市内小中学校における体育館、コミュニティセンターなどの避難所のトイレ

の洋式化の現状と、今後の計画はどのようか。 

 ② 避難所となる学校施設の体育館に総務省の緊急防災・減災事業債を活用して、

多目的トイレや洗浄機能付トイレの設置はできないか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

７ 
一般 

（一問一答） 
6 永田知子  

建 設 部 長 

１．笠神・丸山線道路改良事業について 

① 計画では東に向かう笠神方面は舗装だけになっている。それはなぜか。  

② 歩道の有用性についてどのように考えるか。 

③ 住民の懸念についてどのように捉えているのか。 

④ 維持管理に必要とされる財源の負担についてはどのように考えるか。  

教 育 次 長 

２．市内小中学校の不登校について 

 ① 親の相談、子ども自身の相談はどのような内容であったのか。またそれに対

して教育委員会はどのように分析したのか。課題として何があるか。 

 ② 二つの事業はそれぞれどのような事業内容か。心の相談員にはどのような相

談内容が寄せられたか。 

 ③ ほほえみ教室の状況は具体的にどのようになっているのか。  

 ④ 不登校が増加したことを教育委員会はどのように受け止めているのか。  

産業振興部長 

３．インボイス制度について 

 ① 現段階でのシルバー人材センターの要望に対する市の考えはどのようか。 

 ② 多方面の視点からインボイス制度導入後の美濃市の産業はどのようになると

考えられるか。 


